



Evaluaciones de Procesos

Guía rápida de uso

Experiencia de una actividad de resiliencia
comunitaria a gran escala en Colombia

¿QUÉ SON?

Las evaluaciones de procesos buscan analizar una intervención que está siendo piloteada para asegurarse de que el piloto esté cumpliendo con los objetivos planteados, e identificar aspectos que puedan ser mejorados antes de escalar la intervención. En otras palabras, las evaluaciones de procesos nos ayudan a entender qué está funcionando y qué no del piloto para generar aprendizajes y decidir sobre si escalar o refinar las intervenciones evaluadas.

¿CUÁNDO USARLAS?

Las evaluaciones de procesos son relevantes para una intervención, proyecto o programa en etapa piloto. Por lo general, se trata de proyectos que se están implementando en condiciones reales pero en una menor escala (en un número reducido de participantes o lugares), con miras a refinarlos para su posterior escalamiento.

Descargue la guía

Evaluaciones de Procesos: Guía rápida de uso | Experiencia de una actividad de resiliencia comunitaria a gran escala en Colombia